

Les chantiers de Nobel

Réalisation d'une installation électrique au sein de l'association 360° sud

Les élèves de 2CAPE du lycée Alfred Nobel ont réalisé un chantier durant 5 après-midi, au sein de l'association 360° sud. Ils ont réalisé l'installation électrique complète d'un mobile-home. Mobile-home qui pourra accueillir des comédiens, des jeunes d'autres villes, des parents etc...

Les élèves ont réalisé un devis, un schéma de l'installation électrique, un planning de chantier. Ce travail de préparation de chantier fini, ils l'ont présenté à l'association qui a validé leur proposition.

Ils ont réalisé la pose d'un tableau électrique, divers circuit d'alimentation pour le chauffage ou des prises de courant ainsi que l'installation de plusieurs éclairages.

Voici en quelques photos l'illustration leur travail :



Les prochains chantiers :

Réalisation de l'installation électrique d'un studio enregistrement
Amélioration de l'installation électrique des bureaux de l'association 360° sud